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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO N.º JuSteoa

Ementa: Solicita providências quanto a
superiotação de ônibus que fazem a Linha 674,
Campinas — Vinhedo.

Excelentíssimo Senhor
Franklin Duarte de Lima
Presidente da Câmara Municipal de Valinhos

Considerando reclamações de usuários acerca da superlotação dos

ônibus, em época de pandemia.

Considerando necessidade de implementar medidas para evitar a

propagação do vírus e, consequentemente, a sobrecarga do sistema público de

saúde.

Considerando que o transporte público é um lugar de alta circulação de

pessoas, portanto, com grande potencial para a circulação do vírus.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, que seja encaminhado Ofício à Rápido Luxo Campinas,

solicitando as seguintes informações:

O departamento competente possui conhecimento da superlotação dos
ônibus da Linha 674 Campinas — Vinhedo, com itinerário porValinhos?

Em sendo de conhecimento, quais medidas serão tomadas para evitar a

superlotação e propagação do vírus entre os usuários?
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A Linha 674 Campinas — Vinhedo está trafegando com horário reduzido?
Caso positivo, há possibilidade de retorno aos horários normais? Caso negativo, há
possibilidade de aumento da frota?

Justificativa:

Este Vereador apresenta os seguintes questionamentos a pedido de
usuários do transporte que reclamam das superlotações, bem como solicitam

providências urgentes.

Valinhos, aos 25 de janeiro de 2021.
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Vereador 
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